
堺市議会議員 木畑ただし 市政報告

令和二年 卯月号

新型コロナウィルスに打ち勝つために力を合わせよう！

２月～３月の活動報告

予算委員会の総務財政分科会と建設委員会で質疑！

私が生まれたのと同じ年、1976年
に結成された伝統ある堺中央ソフト
ボール連盟の総会が開催され、私も
来賓の一人としてご挨拶の機会をい
ただきました。残念ながら今年も選
手としては活躍できませんでした… 堺市議会議員 木畑ただし 略歴

昭和51年7月19日生 妻・一男二女
と５人家族 大教大附平野中卒、大学入
学検定合格、甲南大学法学部卒、同志社
大大学院中退、衆議員公設秘書を経て、
平成23年4月堺市議会議員初当選。平
成31年中区３位で3期目当選！現在、
堺大⿂夜市本部顧問、堺少年軟式野球協
会顧問、保護司、防災士として明日へ希
望が持てる堺のまち創りに奮闘中！
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問合せ 事務所☆堺市中区深井沢町3287 MAIL☆info@kibata.jp

今議会の委員会質疑においては、担当部局にコロナ対策に集中してもらうべく、
それぞれの議員の質疑における持ち時間を半分にする緊急的な対応をとることを、
各会派で合意をしたうえで開催されました。3月9日に開催された予算委員会の総
務財政分科会では、本市の投票率を上げるための取り組みについて、選挙管理委
員会と議論をさせて頂きました。まずは、今後、高齢化がますます進む中で、投
票所までの移動が困難な市民が増えることが予想されることから各投票所におけ
る駐車場の確保について改めて要望しました。また、10代の市民の投票率が、
18歳からの選挙権が付与されて最初の選挙以降下がり続けていることから、堺市
内の高校における出前授業の全校実施など、政治参加の重要性についての啓発に
力を入れて頂くことを要望し、事務局より前向きな回答がありました！新型コロナウイルス感染症に関して、堺市衛生研究所で実施した検査の状

況ですが、4月5日現在で陽性の方が29名（うち3名は堺市外）陰性の方が
296名となっています。堺市においては、現段階では「爆発的に感染者が増
えている」状態ではありませんが、本市でも経路が特定できていない患者が
発生していることから、「いつ急増してもおかしくない」状況だとされてい
ます。今後、感染の拡大を防ぐためには、私たち一人ひとりが我が事として
考え、行動することが極めて重要です。手洗い、消毒、咳エチケットはもち
ろんのこと、不要不急の外出は避ける。特に「換気の悪い密閉空間」「多数
が集まる密集場所」「間近で会話や発生する密接場所」という「3つの密」
を避ける行動が大切です。まだ先の見えない戦いではありますが、医療崩壊
を⾷い止め、それぞれの大切な人の命を守るため、ともに頑張りましょう！

LINE@始めました!

建設委員会での質疑

新型コロナウィルスの影響で開催が危ぶ
まれた小学校の卒業式でしたが、関係各
位の並々ならぬご努力と、開催にあたっ
ての最大限の感染予防対策によって、無
事に開催することができました。リスク
低減を図って、縮小開催となったため例
年のような来賓の出席は見合わせとなっ
たのですが、私は卒業する長女の保護者
として出席させていただきました。

一方、3月19日に開催された建設常任委員会においては、住宅・建築物耐震・
防⽕等改修促進事業について、地籍調査の進捗について、路面電車活性化事業に
ついてそれぞれ担当部局との質疑を行いました。耐震診断から耐震工事への移行
が少ないことから、市民の安全安心に向けて、これをいかに連動させるのか。ま
た、まだまだ十分ではない本市の地籍調査をどのように加速させていくべきか。
そして、10年間に渡った税投入による補助が終了する阪堺電車について、存続
の確認と、さらなる活性化に向けた事業者との綿密な調整をお願いしました！

耐震診断補助の対象となるのは、昭和56年5
月31日以前に着工された住宅（非木造）や耐震
改修促進法第14条の「特定既存耐震不適格建築
物」、同法附則第3条の「要緊急安全確認大規模
建築物」ですが、その他の木造住宅についても、
窓口で、間取り図など図面に基づく簡易診断も
行っていますので、お気軽にご相談ください。
☆建築防災推進課☆ ☎ 072-228-7482


